

Montag, 5. Oktober 2020

Jahrgang 171, Nr. 231

Seite 8

„Mobile“ Oper bringt Klassik nach Hause

KULTUR Besonderes Projekt läuft prima an

[Auszüge]

Kelkheim – Bariton Timon Führ singt die Arie des „Sarasastro“ ausdrucksstark. Georgi Mundrov begleitet das Stück am E-Piano. Dzuna Kalnina erklärt den rund 30 Gästen die Geschichte hinter dem Lied aus Mozarts „Zauberflöte“. Führ singt das Lieblingsstück von Jutta Schulze-Eckardt. Sie wohnt am Berliner Ring und mag klassische Musik. Der an die Wohnanlage angrenzende Garten wird heute zur Konzertbühne.

[...]

Familie, Freunde und Bekannte sind gekommen. Darunter auch der **Kelkheimer Autor Thomas Berger**, der als einstiger Gymnasiallehrer für Latein und Religion „beste Verbindungen nach oben pflegt und das gute Wetter bestellt hat“, scherzt die gut gelaunte Gastgeberin.

[...]

Esther Fuchs